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RIVERA AVILÉS: 

"Tuve que salir con un 
sinnúmero de cajas" 

En el día extra como presidente de la Corte, vacío se ve.el 
escritorio que durante siete años tuvo ristras de expedientes. 

"Y espero no 
tener que traerlas 
de vuelta". 

"Luego de lo que se dio la noche 
de ayer (lunes) inmediatamente nos 
prepararnos para asistir a nuestras 
labores y dirigir la sesión ordinaria 
semanal del Consejo de la Judicatu
ra", dijo Jorge Avilés, a tiempo de ex
presar su deseo de no retomar sus 
objetos personales al despacho de la 
Presidencia del Poder Judicial. 

"Y espero no tener que traerlos 
de vuelta", manifestó a la prensa, a 
la cual le expresó también su espe
ranza que en al menos una semana o 
15 días ya esté electa la nueva Corte. 
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Jorge Rivera Avilés presidió las acostumbradas reuniones de 
los martes con el Consejo de la Judicatura. 

Encaso de que se alargue el proce
so "estaríamos exigiendo periódica
mente que se llevara a cabo la elec
ción, porque nosotros fuimos elec
tos para siete años y ya fueron cum
plidos. Confiarnos que haya acuer
dos en el Congreso". 

Relató que ya desalojó su escrito
rioyoficinayqueyaarchivóladocu-

mentación necesaria "Yo tuve que 
salirconunsinnúmerodecajas,por
que se trata de un sinnúmero de do
cumentaciones de mis actuaciones 
que esas las tengo que archivar de
bidamente y otros aspectos perso
nales que guardábamos en la ofici
na, esperarnos no tener que traerlos 
de vuelta". (NJA) 




